

ALBERTO MEZA, PRECANDIDATO A GOBERNADOR DEL AVE.

Por: Primer Párrafo. 07/02/2016

Xalapa, Ver.- El secretario general del AVE, Alberto Meza Abud, anunció su inscripción como precandidato a la Gubernatura, por lo que este domingo inició su precampaña al interior de dicho partido.

La mañana de este domingo, el político xalapeño convocó a conferencia de prensa en la sede estatal de su partido, en la avenida Araucarias, para hacer público su registro e intención por contender por la gubernatura.

En ese contexto, dijo que está preparado para recorrer los 30 distritos electorales estatales en que se divide Veracruz.

“El día de hoy y a solicitud de los diversos sectores de mi partido, he anunciado mi registro como pre-candidato a Gobernador por Alternativa Veracruzana AVE#2016”, escribió minutos después en sus redes sociales.

Sirve recordar que luego de su salida del PAN, Enrique Meza fue candidato a la diputación local del distrito de Xalapa rural por el AVE.

Fuente: <http://primerparrafo.com/alberto-meza-precandidato-a-gobernador-del-ave/>

Fotografía: encuentroinformativo

Fecha de creación

2016/02/11